



1 PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Bihun jagung merupakan produk makanan kering yang dibuat dari pati jagung dengan atau penambahan bahan pangan lain dan bahan tambahan pangan yang diizinkan, berbentuk benang-benang khas bihun (BSN 2011). Bihun jagung merupakan salah satu produk pangan nonberas, yang diharapkan dapat mengurangi angka ketergantungan terhadap beras. PT Subafood Pangan Jaya merupakan salah satu produsen yang memproduksi bihun jagung. Produk bihun jagung yang dihasilkan adalah Merk Tanam Jagung, Panen Jagung, Pilihan Bunda, dan Sounku. PT Subafood Pangan Jaya sangat memperhatikan mutu dari produk-produk yang dihasilkan dimulai dari bahan baku hingga proses distribusi.

Jaminan mutu dan keamanan pangan merupakan hal yang perlu diperhatikan untuk menjaga mutu dan keamanan dari produk. Mutu produk yang dihasilkan dapat dipengaruhi oleh beberapa faktor seperti bahan baku, proses produksi, penyimpanan, dan pendistribusian. Faktor yang dapat memengaruhi mutu produk salah satunya adalah penyimpanan. Penyimpanan yang baik dapat mempertahankan mutu dari produk dengan cara menerapkan sistem pergudangan yang baik atau lebih dikenal dengan *Good Warehouse Practices* (GWP).

GWP merupakan suatu sistem penyimpanan yang baik dan dapat menjaga mutu serta keamanan pangan dari produk. Sistem GWP dimulai dari penerimaan dan penyimpanan bahan baku sampai proses pendistribusian produk. Gudang berfungsi untuk menyimpan bahan baku, bahan kemasan, dan produk jadi yang belum didistribusikan. Terdapat beberapa cakupan penerapan GWP, seperti organisasi gudang, infrastruktur gudang (bangunan gudang, tata letak gudang, dan fasilitas gudang), proses pergudangan, sanitasi, budaya 5R/5S, *pest control*, keamanan gudang, dan dokumentasi.

1.2 Tujuan

Tujuan umum dari Praktik Kerja Lapangan ini untuk meningkatkan kemampuan mahasiswa, menambah keterampilan, pengetahuan, dan gambaran akan dunia industri. Menerapkan ilmu yang telah diperoleh selama proses perkuliahan dan meningkatkan hubungan yang baik antara pihak perguruan tinggi dan pihak perusahaan. Tujuan khusus dari Praktik Kerja Lapangan ini adalah untuk mempelajari penerapan *Good Warehouse Practices* (GWP) pada PT Subafood Pangan Jaya.

2 METODE KAJIAN

2.1 Tempat dan Waktu Pelaksanaan PKL

Kegiatan PKL ini dilaksanakan di PT Subafood Pangan Jaya, yang terletak di Jalan Raya Serang Km 20,5 Kp. Pasir Kalong, Cibadak, Cikupa, Tangerang, Banten. Kegiatan PKL ini berlangsung selama 6 minggu dihitung sejak tanggal 1 Februari sampai 10 Maret 2020. Waktu kegiatan PKL berlangsung pada pukul

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.